



DES OBST- UND GARTENBAUVEREINS NEUNKIRCHEN

Am Sonntag, dem 5. Oktober feiert ab 14 Uhr
der Obst- und Gartenbauverein Neunkirchen das

ERNTEDANKFEST

im Gemeindezentrum in Neunkirchen.



Wie gewohnt werden die Besucher mit leckeren und selbstverständlich selbstgebackenen Torten und Kuchen bewirtet. Mit Musik und dem Auftritt der Landjugend soll es für alle ein gemütlicher und unterhaltsamer Nachmittag werden.

Außerdem werden allerlei selbstgefertigte Produkte von verschiedenen Anbietern aus unserer direkten Region zum Kennenlernen ausgestellt und über das reichhaltige Angebot bei uns in nächster Nähe informiert: – vom Apfelgrips in Weidenberg – über ideenreiche Herbstdekorationen – natürlich Gartenpflanzen und Gartenpflege – bis Leckeres aus dem Garten und vieles mehr

Es wird viel geboten sein – einfach überraschen lassen!
Wir freuen uns auf viele Gäste!



